



**Giles Thibault ambassadeur de la France au Cameroun n'est pas resté muet à l'égard des regains de tensions que l'on observe depuis quelques jours dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest. Le diplomate français se dit très choqué par les tristes événements, appelle au dialogue et à l'arrêt de toutes les formes de violences. « Le Cameroun c'est des multiples atouts, de richesse, les gens doivent vivre ensemble comme ils ont toujours vécu. Les violences doivent disparaître et la sérénité doit revenir » a-t-il déclaré.**

Depuis quelques jours, on assiste à des affrontements vives entre populations et forces de sécurité. C'est au total sept éléments des forces de défenses qui sont tombés sous les balles des sécessionniste.

s Pour l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la république française auprès de la république du Cameroun Gilles Thibault, « les problèmes posés doivent être débattus et toutes les formes de violence doivent être rejetées ».

Les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest font face aux violentes manifestations qui paralysent l'activité économique depuis plus d'un an.